













CASA 10 DORMITORIOS 11 BAÑOS EN ELVIRIA

Elviria

REF# R3834694 - 1.900.000€

10	11	518 m ²	9073 m ²	270 m²
Beds	Baths	Built	Terreno	Terrace

¡Experimenta el puro estilo de vida andaluz y el potencial de inversión en esta magnífica villa! Bienvenido a su propio paraíso personal, donde el encanto del estilo andaluz se encuentra con una ubicación central. Esta impresionante villa le ofrece no solo un amplio espacio habitable y una generosa parcela, sino también la oportunidad de sumergirse en una inversión atemporal con un enorme potencial. ¡Entra y déjate encantar por las incomparables ventajas de esta exquisita propiedad! Cierra los ojos por un momento e imagínate caminando por el imponente edificio principal de esta villa. Le ofrece una impresionante sensación de espacio y un ambiente armonioso. Disfruta de los detalles tradicionales y de la combinación perfecta entre el diseño clásico andaluz y el confort moderno. Aquí no solo encontrará siete amplios dormitorios y cinco baños en la planta baja, sino también un dormitorio privado en el primer piso, que le ofrece una vista impresionante de la belleza andaluza que lo rodea. Ventajas adicionales: ¡Pero eso no es todo! En esta propiedad también encontrará un bungalow independiente, ideal para sus empleados o invitados. Con su propia entrada y dividido en dos apartamentos, el bungalow le ofrece flexibilidad y privacidad. El primer apartamento tiene dos cómodas habitaciones, un amplio salón, una cocina totalmente equipada y un baño. El segundo apartamento ofrece un dormitorio acogedor, una cocina moderna y un baño elegante. Sus invitados o empleados se sentirán como en casa aquí y podrán mantener su privacidad. Fantástica ubicación: La villa se encuentra en una ubicación central que le brinda acceso



privilegiado a todo lo que necesita. Tanto si anhelas la vibrante vida de la ciudad como si quieres explorar la relajante naturaleza de Andalucía, todo está a tu alcance. Sumérjase en el rico patrimonio cultural de la región, visite encantadores pueblos, explore impresionantes playas o juegue una partida de golf en uno de los famosos campos de golf cercanos. Esta ubicación privilegiada le permite disfrutar de lo mejor de ambos mundos. Potencial de inversión: Además de la innegable amplitud y la impresionante belleza de esta villa, también es una oportunidad de inversión que no debe perderse. La propiedad se ofrece al precio puro del terreno y tiene un enorme potencial para futuros aumentos de valor. El mercado en esta región está en constante crecimiento y comprar esta villa le ofrece la oportunidad de invertir en una propiedad que sirve tanto como una casa familiar como una inversión rentable. Imagina que tu riqueza crece mientras disfrutas de los beneficios de esta verdadera joya. Es hora de hacer realidad tus sueños y experimentar el estilo de vida que te mereces. Esta villa de estilo andaluz encarna la tradición, la amplitud y el potencial de inversión de una manera única. Con 518 m2 de superficie habitable, 9073 m2 de terreno, la casa principal y el bungalow separado, le ofrece un espacio de vida incomparable y numerosas posibilidades. Entre en su oasis personal, donde puedes redescubrir la belleza de Andalucía todos los días. ¡No dude en aceptar esta excelente oferta y contáctenos hoy para hacer realidad su sueño!



















silversea

